

---

**« NOUS NE FERONS PAS D'ÉVALUATIONS D'ÉCOLE  
AU PREMIER TRIMESTRE.  
NOUS VERRONS PLUS TARD. »**

Lors de l'audience du lundi 5 octobre, la FNEC FP FO est intervenue auprès du ministre sur la question des évaluations d'école, rejetées par les personnels à travers de nombreuses motions et prises de positions dans les départements.

Ce dispositif, outre qu'il remette en cause l'expertise des IEN et les liens historiques de proximité avec les équipes pédagogiques, accentue la dégradation de leurs conditions de travail.

Ni l'auto-évaluation (menée par les enseignants, les parents, les élèves, les élus, des associations), ni l'évaluation externe, véritable audit conduit par des personnalités extérieures ne répondent aux enjeux actuels auxquels fait face le système éducatif.

Le ministre a fini par indiquer : « **Nous ne ferons pas d'évaluations d'école au 1er trimestre. On verra plus tard.** »

Le Secteur IEN ID FO, avec sa fédération la FNEC FP-FO, prend acte de ce premier recul (à mettre au compte de la mobilisation) et revendique l'abandon total de l'évaluation des écoles.

Saint-Denis, le 06 septembre 2022